

Périple à vélo contre l'OMS

27/09/2011 05:46

Au guidon de son vélo, Henri Tendron a fait escale à Tours, jeudi dernier. Une grande banderole à la main, cet habitant de la région nantaise vient d'effectuer un long périple à vélo, jusqu'à Genève, où il a participé à l'action d'un collectif international. Les membres de ce collectif se relaient en effet pour camper au pied du bâtiment de l'Organisation mondiale de la santé et réclamer « la vérité sur Tchernobyl ». L'OMS est « coupable », selon ce collectif, de masquer le bilan réel du nucléaire. « Le collectif rassemble plus de 500 personnes, de tous les pays », explique Henri, qui participe, quant à lui, à cette opération depuis trois ans.



Henri Tendron, jeudi, lors de son escale à Tours.